



### HASIL PEMILU AFRIKA SELATAN

Presiden Afrika Selatan Cyril Ramaphosa menyampaikan pidato saat konferensi pers mengumumkan hasil pemilu di Pusat Operasi Hasil Nasional di Midrand, Afrika Selatan, Minggu (2/6). Kongres Nasional Afrika (ANC) yang berkuasa di Afrika Selatan telah mendapatkan 159 dari 400 kursi di Majelis Nasional pada pemilihan umum negara itu tahun 2024, Komisi Pemilihan Independen (IEC) secara resmi mengumumkan pada Minggu malam.

## Memilukan, Puluhan Balita di Gaza Meninggal Akibat Kelaparan

Setidaknya 30 anak dilaporkan menjadi korban kekurangan gizi di Gaza Tengah dan Selatan.

**GAZA(IM)**-Fayiz Abu Ataya terlahir di tengah invasi Israel. Selama musim semi pertama dan satu-satunya, di sebuah kota yang dilanda kelaparan membuat kulitnya mengering dengan menyakitkan di atas tulang-tulang yang menonjol.

Dalam tujuh bulan kehidupannya, dia hanya punya sedikit waktu untuk memberi kesan lebih dari keluarga yang mencintainya. Ketika kematiannya karena kekurangan gizi dilaporkan pekan lalu, hal itu menjadi peringatan di seluruh dunia tentang krisis yang semakin parah di Gaza tengah dan selatan, yang dipicu oleh operasi militer Israel di Kota Rafah.

Setidaknya 30 anak dilaporkan menjadi korban kekurangan gizi di Gaza. Namun hampir semuanya meninggal di wilayah utara, yang sampai saat ini merupakan wilayah yang paling kekurangan makanan dan perawatan medis.

Seorang pejabat tinggi bantuan Amerika Serikat (AS)

mengatakan kelaparan telah terjadi di beberapa wilayah di Gaza. Kedatangan pasukan Israel di Rafah pada Mei menggeser perhitungan ancaman yang suram di Jalur Gaza.

"Situasi yang sedang berlangsung di Rafah adalah bencana bagi anak-anak," kata Kepala Komunikasi UNICEF di Palestina Jonathan Crick, dilansir dari Guardian, Senin (3/6).

"Jika pasokan nutrisi, terutama makanan terapeutik siap pakai, yang digunakan untuk mengatasi malnutrisi pada anak-anak, tidak dapat didistribusikan, pengobatan terhadap lebih dari 3.000 anak dengan malnutrisi akut akan terhenti," tambahnya.

Selama berbulan-bulan, Gaza bagian utara, yang terputus oleh barisan militer Israel, lebih kelaparan dibandingkan wilayah selatan. Bantuan sebagian besar mengalir ke Jalur Gaza melalui penyeberangan Rafah dengan Mesir, dan pintu gerbang Kerem

Shalom dari Israel.

Kini perbatasan dengan Mesir dikuasai oleh pasukan Israel, penyeberangan Rafah ditutup, dan pertempuran telah menghambat pengiriman bantuan kemanusiaan melalui Kerem Shalom. Pasokan bantuan kemanusiaan ke Gaza secara keseluruhan telah menurun dua pertiganya sejak 7 Mei, ketika operasi dimulai, menurut data PBB pekan lalu.

Sebagian besar makanan yang masih masuk ke Gaza dikirim ke utara melalui penyeberangan baru, yang berarti krisis di sana telah mereda. Kepala Program Pangan Dunia (WFP) untuk Palestina Matthew Hollingworth mengatakan orang-orang di selatan sudah kehabisan pasokan makanan.

"(Di wilayah utara) situasinya telah membaik secara signifikan dibandingkan lima minggu lalu. Di sisi lain, di wilayah tengah dan khususnya wilayah selatan, apa yang kita lihat sejak 7 Mei adalah situasi yang mulai memburuk lagi. Kita punya waktu sekitar satu minggu sebelum masyarakat benar-benar kehabisan semua bantuan yang bisa mereka terima selama April dan awal

Mei," paparnya.

Sebuah dermaga terapung yang dibangun oleh AS dan mampu menyalurkan pengiriman ke utara atau selatan rusak akibat cuaca buruk dan diperkirakan tidak dapat beroperasi setidaknya selama beberapa hari lagi.

Serangan rudal Israel yang memicu kebakaran di tenda-tenda pengungsi yang penuh sesak akhir pekan lalu, menewaskan sedikitnya 45 orang. Aksi ini merupakan demonstrasi suram ancaman mendesak terhadap warga sipil berupa bom dan peluru selama operasi di Gaza.

Runtuhnya akses terhadap makanan dan layanan kesehatan mungkin merupakan sebuah tragedi yang terjadi secara perlahan, namun kini menjadi sebuah tragedi yang mengancam hampir semua orang di wilayah selatan wilayah kantong tersebut.

"Pada saat kelaparan diumumkan, semuanya sudah terlambat, sudah terlalu banyak kematian. Kita belum terlambat di bagian selatan dan tengah Gaza, tapi kita harus bertindak sekarang," pungkasnya.

Dua puluh lembaga ban-

tuan internasional memperingatkan pekan lalu bahwa tetesan bantuan yang tidak terduga ke Gaza telah menciptakan peningkatan akses sementara bantuan kemanusiaan pada kenyataannya berada di ambang kehancuran.

"Mereka kini mengkhawatirkan percepatan kematian akibat kelaparan, penyakit, dan tidak adanya bantuan medis," kata kelompok-kelompok tersebut, termasuk Médecins Sans Frontières, Oxfam dan Save the Children dalam sebuah pernyataan bersama.

Pada Sabtu (1/6), kematian anak lainnya akibat kekurangan gizi tercatat di Deir al Balah, seorang anak berusia 13 tahun. Dua kerugian dalam seminggu tersebut mungkin merupakan indikator keadaan darurat yang jauh lebih besar.

Keberkayaan anak balita di Gaza menghabiskan sepanjang hari tanpa makan apapun. "Sebuah survei singkat yang mengamati akses pangan selama tiga hari pada Mei menemukan bahwa 85% orang menghabiskan setidaknya satu hari tanpa makanan," kata juru bicara WHO Margaret Harris. ● tom

## 700 Ribu Anak Jalanan Berkeliaran di Punjab Pakistan

**PUNJAB(IM)**-Anak jalanan menjadi salah satu persoalan sosial penting di Punjab, Pakistan. Setidaknya, terdapat 700 ribu anak jalanan di kota itu.

Diskusi yang dilakukan akhir pekan lalu di Islamabad menekankan pentingnya pemerintah menangani persoalan ini secara komprehensif sehingga tidak berkembang menjadi persoalan sosial lain yang lebih kompleks seperti beragam kriminalitas.

Penegakan hukum yang lebih efektif dan tindakan kolektif diperlukan untuk mengendalikan perdagangan anak, pekerja anak, dan pernikahan anak.

Diskusi itu diselenggarakan Organisasi Pembangunan Sosial Berkelanjutan (SSDO), bekerjasama dengan Biro Perlindungan dan Kesejahteraan Anak (CPWB), dan Kedutaan Besar AS, Islamabad.

Selain melindungi anak jalanan, pembicara juga sepakat agar praktik mafia perdagangan anak dibongkar habis. Ketua Majelis Punjab Malik Ahmed Khan mengumumkan bahwa rancangan undang-undang yang melarang pernikahan anak akan segera disahkan oleh Majelis Punjab, sehingga memfasilitasi penuntutan terhadap mereka yang terlibat dalam kejahatan ini.

Nota kesepahaman (MoU) juga ditandatangani antara Majelis Punjab dan SSDO untuk memperkuat kapasitas anggota Majelis Punjab mengenai isu perdamaian dan pembangunan

berkelanjutan di Punjab.

Wakil Ketua Majelis Punjab Zaheer Iqbal Chanar, Senator Bushra Anjum Butt dan MPA Khurram Virk menekankan pentingnya peran semua pemangku kepentingan dalam mengatasi masalah ini dan meningkatkan kesadaran di kalangan orang tua dan anak-anak sebagian masyarakat secara keseluruhan harus bekerja sama untuk menemukan solusi permanen terhadap tantangan-tantangan ini.

Merujuk pada upaya legislatif yang sedang berlangsung untuk memperkuat hak-hak anak dan perluasan operasi biro tersebut di seluruh provinsi, Ketua CPWB Sarah Ahmad menyerukan upaya bersama dari lembaga peradilan, polisi dan kejaksaan dalam menangani kasus kekerasan dan eksploitasi anak.

Direktur Eksekutif SSDO Syed Kausar Abbas menggarisbawahi perlunya kesadaran masyarakat mengenai perdagangan anak dan Undang-Undang Pencegahan Perdagangan Manusia tahun 2018. Ia menyoroti konsekuensi parah dari perdagangan anak, termasuk meningkatnya kekerasan dan pelecehan terhadap anak-anak dan pekerja rumah tangga anak.

MPA dan peserta lainnya juga menekankan perlunya mengadopsi kebijakan tanpa toleransi terhadap mafia yang terlibat dalam pekerja anak dan perdagangan manusia dan masyarakat sipil untuk memainkan peran proaktif. ● tom

## Kim Jong Un Bangun 50.000 Rumah Gratis untuk Warga Korut

**PYONGYANG(IM)**-Secara bertahap, Korea Utara membangun 50.000 rumah gratis untuk warganya yang tinggal di ibu kota Pyongyang. Mengutip laporan Kantor Berita Resmi KCNA pada Senin (3/6), proyek pembangunan rumah itu dibangun atas inisiasi Partai Pekerja Korea yang dipimpin oleh Kim Jong Un.

Dikatakan bahwa rumah berupa hunian vertikal atau apartemen itu akan diberikan secara gratis kepada warga, tidak seperti program Tapera yang mengharuskan sokongan dana dari masyarakat.

Kim berharap bahwa rumah gratis itu dapat menaikkan taraf kehidupan masyarakat di tengah kondisi kesulitan ekonomi akibat sanksi PBB. Dia yakin proyek itu akan menjadikan Pyongyang sebagai kota yang "terkenal di dunia."

"Proyek ini dapat semakin memperdalam kepercayaan masyarakat terhadap kebijakan negara," kata dia.

Perdana Menteri Kim Jong Un, Kim Tok Hun proyek tersebut akan disolek menjadi distrik modern, dengan fasilitas lengkap seperti sarana pendidikan, kesehatan masyarakat, dan pelayanan publik.

KCNA melaporkan,

## Mantan Presiden Mahmoud Ahmadinejad Resmi Maju di Pilpres Iran

**DUBAI(IM)**-Mantan presiden garis keras Iran Mahmoud Ahmadinejad telah mendaftarkan pencalonannya untuk pemilihan presiden yang akan digelar bulan ini. Republik Islam ini akan mengadakan pemilihan presiden pada 28 Juni mendatang untuk menggantikan presiden ultrakonservatif Ebrahim Raisi, yang meninggal dalam kecelakaan helikopter pada 19 Mei lalu.

Ahmadinejad (67), memenangi jabatan presiden selama dua periode berturut-turut dari tahun 2005 hingga 2013, periode yang ditandai dengan perselisihan dengan Barat, terutama mengenai program nuklir Iran dan pernyataan-pernyataannya yang menghasut terhadap Israel.

Seperti semua calon presiden lainnya, pencalonan Ahmadinejad masih menunggu persetujuan dari Dewan Wali, sebuah badan beranggotakan 12 ahli hukum yang didominasi kaum konservatif yang memeriksa semua kandidat untuk jabatan publik.

Ahmadinejad sebelumnya pernah didiskualifikasi mengikuti pemilihan presiden pada pemilu 2021 dan 2017 "Saya yakin semua permasalahan negara

proyek puluhan ribu rumah gratis di Korea Utara akan dipusatkan di daerah Hwasong. Lokasinya berada di sebelah utara Pyongyang.

Dikatakan pada 2021 sebanyak 10.000 rumah, termasuk menara 80 lantai, telah dibangun di Jalan Songhwa yang terletak di sebelah tenggara Pyongyang. Proyek tersebut kemudian dipindahkan ke Jalan Hwasong, kemudian pada 2022 pemerintah mengklaim sudah membangun 10.000 rumah lainnya.

Pemerintah setempat merencanakan, tahap ketiga proyek tersebut ditargetkan selesai pada April 2024. Meskipun demikian, citra satelit menunjukkan banyak rumah yang dibangun dalam beberapa tahun terakhir masih kosong.

Lewat tayangan media pemerintah baru-baru ini, rumah gratis di Jalan Songhwa dan Hwasong terlihat belum ramai dengan lalu-lalang orang dibandingkan dengan wilayah lain di Pyongyang.

Kondisi ini menunjukkan, rumah-rumah tersebut kemungkinan belum terisi penuh meskipun media pemerintah mengklaim bahwa pihak berwenang telah menyediakan pelayanan publik secara gratis. ● tom

## Donald Trump tak Masalah Jalani Hukuman Penjara dari 34 Dakwaan Kasus Kejahatannya

**NEW YORK (IM)**-Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump mengatakan tidak masalah dengan kemungkinan menjalani hukuman penjara atau tahanan rumah setelah dinyatakan bersalah atas 34 dakwaan dalam persidangan pidana yang bersejarah di New York, Kamis (30/5). Ia dinyatakan bersalah dalam memalsukan catatan bisnis.

"Saya setuju dengan hal itu," kata Trump kepada Fox News dalam sebuah wawancara yang disiarkan pada hari Minggu (2/6).

Ketika ditanya tentang kemungkinan hukuman, Trump mengungkapkannya pengacaranya pernah berkomentar di salah satu stasiun televisi bahwa hal itu tidak mungkin dilakukan oleh mantan presiden. Trump kemudian mengatakan "Kamu tidak perlu mengemis."

Kendati demikian, Trump mengatakan masyarakat AS tidak akan mendukung pemenjaraan dirinya. "Saya tidak yakin publik akan mendukungnya. Saya kira itu akan sulit diterima oleh publik. Kita tahu pada titik tertentu, ada titik puncaknya," jelasnya.

Trump adalah mantan presiden pertama yang dinyatakan bersalah


melakukan kejahatan dan calon presiden dari partai besar pertama yang dihukum karena kejahatan di pengadilan.

Trump menghadapi 34 dakwaan pelanggaran berat karena memalsukan catatan bisnis sebagai bagian dari dugaan skema untuk membungkam klaim hubungan seksual di luar nikah selama kampanye presiden 2016-nya.

Hukuman Trump dijadwalkan pada 11 Juli, empat hari sebelum Konvensi Nasional Partai Republik dimulai. Hakim dapat menjatuhkan hukuman percobaan kepada Trump atau hingga 4 tahun penjara pada setiap dakwaan, dengan maksimal hukuman 20 tahun penjara.

Trump menegaskan bahwa dia tidak melakukan kesalahan apa pun. "Saya memperjuangkan Konstitusi," kata Trump, yang menganggap bahwa persidangan tersebut lebih berat dirasakan keulungannya dibandingkan dirinya sendiri.

Secara khusus Trump berbicara tentang istrinya, Melania Trump. "Dia baik-baik saja, tapi menurut saya itu sangat sulit baginya. Maksudku, dia baik-baik saja. Tapi itu kau tahu, dia harus membaca semua omong kosong ini," kata Trump. ● tom



**MJP**  
MERATUS JASA PRIMA Tbk

**PANGGILAN**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN**  
**PT MERATUS JASA PRIMA Tbk. ("Perseroan")**

Direksi Perseroan dengan ini memanggil dan mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari, tanggal : Kamis, 27 Juni 2024  
Waktu : 14:00 WIB - selesai  
Tempat : Intiland Tower, Jl. Jenderal Sudirman No.Kav. 32, Star Room 2, RT.3/RW.2, Karet Tengin, Kecamatan Tanah Abang, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10220, Indonesia

**Agenda RUPST adalah sebagai berikut :**

- Persetujuan atas Laporan Tahunan yang disusun oleh Direksi mengenai keadaan dan jalannya Perseroan selama Tahun Buku 2023 termasuk Laporan Dewan Komisaris atas tugas pengawasan selama Tahun Buku 2023, sekaligus memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (*volleig acquit et de charge*) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris atas tindakan penguasaan dan pengawasan yang telah dijalankan selama Tahun Buku 2023.
- Persetujuan penunjukan Akuntan Publik dan/atau Kantor Akuntan Publik yang akan melakukan audit atas buku-buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2024 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Akuntan Publik Independen tersebut serta persyaratan lain penunjukannya.
- Pemberian wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk merancang, menetapkan, dan memberlakukan sistem remunerasi termasuk honorarium, tunjangan, gaji, bonus, dan remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Komisaris Perseroan untuk periode tahun 2024.
- Persetujuan perubahan susunan Direksi perusahaan.
- Persetujuan perubahan susunan Dewan Komisaris perusahaan.
- dan dengan penjabaran bahwa Agenda RUPST pertama, kedua, ketiga, keempat, dan kelima merupakan hal yang sesuai dengan ketentuan dalam Anggaran Dasar Perseroan, Undang-Undang No.40 tahun 2007 ("UUPT"), dan Peraturan OJK.

**Catatan perihal RUPS:**

- Pemanggilan ini berlaku sebagai undangan. Direksi Perseroan tidak mengirimkan undangan khusus kepada para pemegang saham.
- Pemegang saham yang berhak hadir atau diwakili dengan surat kuasa dalam Rapat ini adalah pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan dan/atau pemegang saldo saham Perseroan pada sub rekening efek dalam penitipan kolektif KSEI pada penutupan perdagangan saham Perseroan di Bursa Efek pada tanggal 3 Juni 2024.
- Perseroan akan memfasilitasi penyelenggaraan Rapat sebagai berikut:
  - Mekanisme Pemberian Kuasa:
    - Perseroan menghimbau kepada Para Pemegang Saham yang berhak untuk hadir dalam Rapat yang sahamnya dimasukkan dalam penitipan kolektif KSEI, untuk memberikan kuasa kepada Biro Administrasi Efek Perseroan (PT Raya Saham Registrasi) melalui fasilitas *Electronic General Meeting System* KSEI (eASY.KSEI) dalam tautan <https://akses.ksei.co.id/> yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia sebagai mekanisme pemberian kuasa secara elektronik/e-Proxy dalam proses penyelenggaraan Rapat;
    - Selain pemberian kuasa secara elektronik/e-Proxy tersebut di atas, Pemegang Saham dapat memberikan kuasa di luar mekanisme eASY.KSEI sehubungan dengan hal tersebut, Pemegang Saham harus mengundut format surat kuasa yang terdapat dalam situs web Perseroan [www.iip.co.id](http://www.iip.co.id), Copy surat kuasa dapat dikirimkan ke email: [consec.mjp@meratus.com](mailto:consec.mjp@meratus.com) dan asli surat kuasa wajib dikirimkan beserta kelengkapannya melalui Kantor Biro Administrasi Efek Perseroan: PT Raya Saham Registrasi, Plaza Sentral Building 2nd floor, Jl. Jendral Sudirman 47-48, RT.5/RW.4, Karet Semanggi, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12930, paling lambat tanggal 26 Juni 2024.
  - Perseroan akan menyediakan bahan-bahan acara Rapat melalui situs web Perseroan [www.iip.co.id](http://www.iip.co.id) sejak tanggal pemanggilan Rapat sampai dengan tanggal Rapat diselenggarakan.
  - Notaris dibantu oleh Biro Administrasi Efek Perseroan akan melakukan pengecekan dan perhitungan suara setiap mata acara Rapat dalam setiap pengambilan keputusan Rapat atas mata acara tersebut, termasuk suara yang telah disampaikan oleh Pemegang saham melalui eASY.KSEI maupun yang disampaikan secara langsung dalam Rapat untuk pemegang saham yang tidak memberikan kuasa melalui eASY.KSEI.
  - Bilamana Pemegang Saham atau kuasanya akan menghadiri Rapat secara langsung maka wajib menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau tanda pengenal lainnya kepada Petugas Rapat sebelum memasuki Ruang Rapat. Bagi Pemegang Saham berbentuk Badan Hukum, harus melampirkan fotokopi anggaran dasar dan akta perubahan susunan pengurusannya yang terakhir.
  - Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif yang akan menghadiri rapat secara langsung wajib menyerahkan Konfirmasi Tertulis untuk Rapat ("KTUR") yang dapat diperoleh di Perusahaan Efek atau di Bank Kustodian di tempat Pemegang Saham membuka rekening efeknya.
  - Untuk keterlibatan Rapat, Para Pemegang Saham atau kuasanya diminta dengan hormat sudah berada di ruang Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 4 Juni 2024  
PT. MERATUS JASA PRIMA Tbk  
Direksi